



5 Pièces

208 m²

Réf. P01-1924

3 395 000 €

Paris 16^{Eme}

Appartement à vendre (75016)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Avenue Foch, au deuxième étage d'un immeuble de grand standing, sécurisé 24/24, bel appartement traversant de 208m2. Il se compose d'une grande galerie d'entrée qui ouvre sur un double séjour bordé d'un balcon filant, d'une cuisine équipée, de trois chambres dont deux donnant sur un superbe jardin intérieur et deux salles de bains. Un studio de service de 13m2 en rez-de-jardin et un double box complètent ce bien. Très bon plan. Baigné de lumière. Paris Ouest Sotheby's International Realty, la référence internationale de l'immobilier de prestige à Paris 16ème.

Avenue Foch, on the second floor of a high-end, 24/7 secured building, this beautiful apartment spans 208 sq.m. (approximately 2,240 sq.ft.). It features a spacious entrance gallery leading to a double living room with a continuous balcony, a fully equipped kitchen, three bedrooms, two of which overlook a stunning interior garden, and two bathrooms. Additionally, there's a 13 sq.m. (approx. 140 sq.ft.) service studio on the ground floor and a double garage included. Great layout. Flooded with light. Paris Ouest Sotheby's International Realty, is the leading luxury brokerage in Paris 16th.

PARIS OUEST SOTHEBY'S IR VICTOR HUGO

138 Avenue Victor Hugo - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

